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MOÇÃO Nº 892/2017 

 
                                                                                                

Manifesta apelo ao Prefeito 
Municipal pelo término da pista de 
skate da Praça Augusto Toledo no 
Jd. São Francisco.  (A) 

 
Senhor Presidente 
Srs. Vereadores 

                   

                  CONSIDERANDO, que a referida pista de skate foi entregue a 
população junto com a Praça Augusto Toledo em 07/11/2014, 
 

                  CONSIDERANDO que, criou-se uma grande expectativa aos 
esportistas do skate, porém ao tentarem usa-la se deparam com um piso e 
rampa de péssima qualidade, sem condições de uso, sendo que os que 
tentaram correram riscos de acidente, 
 

                  CONSIDERANDO que, o objetivo da pista era fazer com que os 
adeptos ao esporte tivessem um lugar adequado para a pratica do mesmo, 
porém foi pura ilusão, e até hoje, no entanto continuam praticando nas ruas, 
praça ou mesmo na quadra do Jd. Mariana, 
 

                  CONSIDERANDO que, no dia 13/05/2015 fizemos a Indicação de 
nº 1945, solicitando o término da referida pista, 
 

                  CONSIDERANDO que, no dia 18/01/2016 fizemos a Indicação de 
nº 458 reiterando a anterior, 
 

                  CONSIDERANDO que, a cerca de três anos, fizemos uma reunião 
com o Secretário de obras Hamilton Cavichiolli do qual nos informou que 
estava fazendo uma licitação para adquirir um material especial para o término, 
e recentemente voltamos a nos reunir a ele que nos informou que ainda nada 
foi feito e que tudo continua na estaca zero, 
 

                  CONSIDERANDO que, fomos cobrados duramente pela tia de um 
garoto que gosta de praticar o skate nos cobrando providencias como segue: 
 
Bom dia Joi td bem . 

Mais uma vez venho solicitar seu serviços, 

gostaria se possível uma reforma na quadra de skait na praça do São Francisco pois há 

muita reclamação que a pista tem buracos e que não desliza 
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meu sobrinho anda brincando nas ruas e por isso já precisamos fazer até boletim de 

ocorrência pois um cara que se diz agente penitenciário foi lá em casa e ameaçou duns 

tiro nele e até já deu uns chute e uns empurrões nele e ele é de menor 

mas ele fala que na pista não da pra brincar vê se vc pode fazer alguma coisa pra 

melhorar obg Deus abençoe 

        

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO 

PAULO, com fulcro no Capítulo IV do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
apelo ao Prefeito Municipal pelo término da pista de skate da Praça Augusto 
Toledo no Jd. São Francisco. Encaminhando cópia a Avenida Monte Castelo nº 
1000 no Jd. Primavera.  
              

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Novembro de 2017. 

                                                     

                                                                 

                                                     José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
    -Vereador- 

 
 

 

 


